

Empêché d'assister à la cérémonie de remise du Prix Salmerón, Lula se dit reconnaissant de cette distinction sur les réseaux sociaux



Brasilia, 29 janvier (RHC).- L'ancien président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva a remercié la Fondation Internationale des Droits de l'Homme pour la distinction qu'il a reçue vendredi, sans pouvoir assister à la cérémonie de remise des prix à Madrid.

Dans une vidéo publiée sur les réseaux sociaux, le fondateur du Parti brésilien des Travailleurs a déclaré qu'il remerciait 'du fond du cœur' la fondation pour le prix Nicolas Salmerón, dans la catégorie de la liberté.

Il a précisé que la distinction n'était pas seulement la sienne, mais de tous ceux qui luttent pour la défense des droits de l'Homme, la liberté, la démocratie et contre l'injustice.

L'institution non gouvernementale fait valoir dans sa déclaration qu'elle a donné une telle distinction dans l'édition 2020 pour la dignité et le respect, pacifique et démocratique, avec lesquels Lula a affronté 'la persécution judiciaire et politique dont il a été l'objet et qui a culminé avec son emprisonnement politique pour une période d'un an et huit mois'.

Elle précise que la racine de cette persécution politique répond à l'objectif de conclure l'incident anticonstitutionnel et antidémocratique commis précédemment contre la présidente Dilma Rousseff, dans un acte sans équivoque appelé lawfare (guerre juridique) dont l'objectif final était de perturber illégalement les élections présidentielles d'octobre 2018.

La fondation a également reconnu la contribution de l'ancien dirigeant ouvrier à la lutte contre la faim et la pauvreté.

'En tant que président du Brésil, Luiz Inácio Lula da Silva a réussi à mettre trois repas par jour sur la table de millions de ménages, le tout en un temps record dans l'histoire du monde, pour le plus audacieux programme pour l'emploi et la sécurité alimentaire, avec le résultat de sortir de la pauvreté environ 30 millions d'êtres humains', a ajouté le jury qui a décerné le Prix.

L'ancien président, âgé de 74 ans, a été libéré le 8 novembre après avoir purgé 580 jours de prison politique.

Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/213163-empeche-dassister-a-la-ceremonie-de-remise-du-prix-salmeron-lula-se-dit-reconnaissant-de-cette-distinction-sur-les-reseaux-sociaux>



Radio Habana Cuba